
□会長／井尻 英雅　　□副会長／曽根田 充
□幹事／上條 康則　　□副幹事／西野 　元
例会日：毎週月曜日　18:00～19:00
例会場：静岡グランドホテル中島屋
事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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2018-2019年度

国際ロータリーのテーマ

「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン 

・4/29　休例会
・5/6　  休例会
・5/13　理事会、CF（青少年奉仕委員会）
・5/20　ガバナー補佐公式訪問（ネクタイ着用）
・5/27　クロスロード例会
・5月よりクールビズ

♪本日のロータリーソング 「手に手つないで」 ●ソングリーダー ： 小林 信一 会員

　平成最後の例会となりました。この静岡中央ロータリークラブは昭和６２年５月２５日に創
立しました。まだ私が学生時代です。昭和で産声を上げ、平成の時代に大きく育ちました。令
和の時代になりまして、より成熟したクラブになることを願っております。
　そして、本日はこの後クラブ協議会新旧アッセンブリーが行われます。私が会長をお引き受
けして、あっという間の１年間だったと実感しております。アッセンブリーでは、最初に曽根田
会長エレクトより次年度の方針演説をして頂き、その後に現委員長から新委員長に引き継ぎ

をお願いします。また次年度は当クラブに米山奨学生はおりません。ゴールデンウイーク明けに事業計画書の原稿の
提出となっています。短い時間ではありますが、曽根田年度に向けてしっかりとした話し合いをお願いします。
　最後に先週台湾で大きな地震がありました。中和ロータリークラブにお見舞いのメールを送ったところ、「会員一
同無事、怪我もございません。どうかご安心ください」と返信がありましたことをお知らせしておきます。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   上條 康則 幹事 依田 邦彦 会員

■会員からのスマイル 総額／5,000円

田島会員 連休が無事過ごせますように。
曽根田会員 次年度よろしくお願いします。
森川会員 誕生日のお祝い、ありがとうございました。
西野会員 次年度よろしくお願いします。

鈴木 延幸 会長の時間  井尻 英雅 会長の時間

今回ゲストはありませんでした。No.1185
第1256回 例会

平成31年4月22日（月）

No.1340
第1412回 例会 3 4 2 0 4

2019.4.25
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確定出席報告（前々回出席報告） 安藤 副委員長

本稿の担当 ： 本多 由加理

委員会報告

～ 新クラブ協議会 新旧クラブアッセンブリー ～

　次年度会長を務めさせていただきます曽根田です。このクラブに入会して20年目
となりました。不真面目なメンバーだったと思いますが、この場に立ってみると、本当
に良いのかと今でも思っております。3月4月に会長予定者の研修を受けましたが、
皆さんの意識の高さを感じ、自分の意識の低さがよくわかりました。しかし、このよう
な役職をいただきますので、1年間一生懸命やっていきたいと思っています。
　会長研修で自分なりに学んできました。次年度のマローニーRI会長のテーマは「
ロータリーは世界をつなぐ」です。解釈は色々あると思いますが、ロータリークラブ

が世の中とどう調和していくか、また会員どうしがどう繋がっていくかと理解をしました。
　また、2620地区安間ガバナーのテーマは「ロータリーを楽しむ」です。ロータリークラブは年々会員数が
減ってきています。入会間もないメンバーが、ロータリーがわからないまま辞めていっているという現状の中、
ロータリーのプログラムや、新しいプログラムを作っていく中で、このような状況を打破しながら、ロータリー
の楽しさを皆さんに知っていたき、「入会してよかったな」と思ってもらえるようになりたいと仰っていました。
　私も20年おりますが、実際「ロータリーってなんだ？」と言われると回答が難しいですが、新会員に「ロータ
リーとは何ですか？」と聞かれた時に答えられるように、「ロータリーに関わる」ということを1年間テーマとし
てやっていきたいと思います。
　ラグビーを15年間やってきただけなので、1年間不安ではありますが、皆様のご協力をもって全うしていき
たいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

月/日 確定出席率

83.3%4/8 35名 42名（メイクアップ3名を含む）

出席計算
会 員 数 出席者合計（含メイクアップ）

・総会員数45名（出席義務会員35名＋出席免除会員10名）
・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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